Maisons d'ingénieurs

9, 11, 13 rue Anatole France

Ces trois maisons ont été édifiées vers 1900 pour loger les ingénieurs de l'usine d'Assailly des Aciéries de la Marine. Elles ont ensuite été transférées aux sociétés qui ont pris la suite de la Compagnie des Forges et Aciéries de la Marine et d'Homécourt, à savoir :

- en 1952 à la Compagnie des Forges et Aciéries de la Marine et Saint-Etienne
- puis en 1954 à la Compagnie des Ateliers et Forges de la Loire, (CAFL)
- et enfin en 1970 la nouvelle société appelée Creusot-Loire dont la vie s'achèvera en 1983.
- Elles ont été vendues à des particuliers après cette date.

Elles sont construites sur modèle unique. Un bâtiment de forme carrée, élevé sur 2 niveaux, avec une lucarne insérée au centre, sous la toiture. Un portail encadré de deux piliers.



9 rue A. France





11 rue A. France





13 rue A. France